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Proyecto de Comunicación
Pedido de Informe

La Cámara de Diputados de la Provincia, solicita al Poder Ejecutivo
disponga, a través del Ministerio de Salud, informe:

1) Cual es el total de kilos de leche en polvo asignados al Hospital
SAMCo de San Javier, por partidas y frecuencia de entregas y de
haberse producido una reducción el motivo de tal medida.

2) el total de beneficiarios que reciben dicha asignación.

3) Que Criterios desde el nivel central se adoptaron para la asi
de las cantidades de partidas para este hospital

4) Como se distribuyen a nivel local las cantidades as'
centros de salud del distrito

Sr. Presidente:
Presento este proyecto de pedido de informes al Poder

Ejecutivo provincial, con motivo de conocer e informarnos sobre la
distribución de leche en polvo al Hospital de la localidad de San Javier, ya
que es de importancia estas entregas para las familias beneficiarias y
según se me informara por algunas familias, se han reducido las mismas,
al cincuenta porciento en cantidad, y espaciado las entregas.

Nuestra localidad tiene situaciones de pobreza que
requieren de estrategias y atención permanente y continua de los
organismos respectivos, siendo estas entregas de leche una respuesta,
que parcial, tiene un impacto en poblaciones vulnerables, que de no
acceder a estas entregas los coloca en una situación de inequidad y falta
de accesibilidad a la respuestas necesarios para garantizar su...,salud,
como son los niños recién nacidos, niños desnutridos, yl! casos
especiales

Por ello señor presidente pido a mis pares me ac.
en este pedido a fin de informarnos sobre estas entregas y di
ser necesario solicitar al Poder Ejecutivo provincial los
necesarios.-
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